

Arqueros cubanos a base de preparación en Medellín



La Habana, 31 mar (RHC) Los arqueros cubanos Hugo Franco y Maydenia Sarduy realizarán el próximo mes de mayo una base de preparación en la ciudad colombiana de Medellín, informó hoy la comisionada nacional de la disciplina, Tamara Jiménez.

Según reseña la publicación digital Jit, ambos serán acompañados por el entrenador Vladimir Quintas durante la estancia, pactada entre el 2 y el 8 de mayo, como parte del programa de Solidaridad Olímpica.

Jiménez explicó que esa base les permitirá llegar en mejor forma al clasificatorio olímpico para Río de Janeiro-2016, que forma parte de la segunda etapa de la Copa del Mundo.

Ese compromiso, previsto del 9 al 15 de mayo en la propia urbe colombiana, contará también con sus compatriotas Juan Carlos Stevens, Adrián Puente, Elizabeth Rodríguez y Rosmery Valdés.

Hasta el momento son 17 los países inscritos para la Copa, que otorgará tres

plazas en cada sexo rumbo a Río-2016, aunque solo una para cada país.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/89056-arqueros-cubanos-a-base-de-preparacion-en-medellin>



Radio Habana Cuba